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Pro Arbeit aktuell
…und Sie wissen Bescheid

Gruß-wort
Liebe Leserinnen und Leser,

wir laden Sie zu zwei Veranstaltungen ein.
Dort können Sie neue Ideen bekommen – vielleicht wird sich sogar Ihr Leben verändern.

Kommen Sie zum Mobilitäts-tag 2025 in Dietzen-bach
und zur Job-messe Rhein-Main.
Bei beiden Veranstaltungen geht es um Ihre berufliche Zukunft.

Vielleicht denken Sie:
Das ist nichts für mich.
Aber: Lassen Sie sich überraschen.
Es gibt viele Angebote – und viele Firmen suchen neue Mitarbeiter-innen und Mitarbeiter.

Wenn Sie im Internet nach neuen Ideen für Arbeit oder Beruf suchen,
schauen Sie sich das Programm von der WOW an.

WOW heißt: Woche zum Kennen-lernen und Weiter-lernen.
Dort gibt es viele Infos und Hilfe für Ihre Zukunft.

Machen Sie mit – es ist gut für Sie.

Weil viele Menschen unseren News-letter lesen,
gibt es weiter unten auch ein Gruß-wort auf Ukrainisch.

Wenn Sie keine E-Mails mehr von Pro Arbeit bekommen möchten,
können Sie sich am Ende der E-Mail abmelden.

Шановні читачки та читачі,

запрошуємо вас на дві події.
Там ви зможете отримати нові ідеї — можливо, навіть змінити своє життя.

Завітайте на День мобільності 2025 у Діцценбаху
та на Ярмарок вакансій Рейн-Майн.
Обидві події присвячені вашому професійному майбутньому.

mailto:donotreply@proarbeit-kreis-of.de
mailto:K.Reinke-Denker@proarbeit-kreis-of.de


















Mobilitäts-tag 2025
Finden Sie einen neuen Job

Suchen Sie einen neuen Beruf?
Oder möchten Sie eine sichere Arbeit?
Dann kommen Sie zum Mobilitäts-tag 2025.

Wann? Am 24. April.
Wo? Europa-platz in Dietzen-bach.

Viele Firmen suchen neue Mit-arbeiter. 
Zum Beispiel für: 

• Bus,
• Bahn
• Oder LKW.

Kommen Sie zum Mobilitäts-tag – machen Sie mit

Beim Mobilitäts-tag gibt es viel zu sehen und zu tun:
Sie lernen Berufe mit Bus, Bahn und LKW kennen.
Sie können direkt mit Firmen sprechen.
Sie dürfen sogar selbst einen LKW fahren.
Dafür brauchen Sie nur einen Führer-schein für normale Autos.

Wenn Sie jetzt anfangen, haben Sie gute Chancen auf einen 
sicheren Job mit gutem Gehalt.

Das Beste:

– Sie brauchen sich nicht anmelden.
– Sie können einfach hin-gehen.
– Sie bekommen Infos über kosten-lose Kurse.
– Sie können einen neuen Job finden.

Machen Sie Ihre Zukunft besser
Hier gibt es mehr Infos zur Veranstaltung: 
Jetzt mehr erfahren

Job-messe Rhein-Main
Hier fängt Ihre Zukunft an

Sie wollen einen neuen Job?
Oder eine Aus-bildung oder eine Weiter-bildung 
machen?

Dann kommen Sie zur Job-messe Rhein-Main 2025. 
Dort treffen Sie Firmen, die neue Leute suchen. 

Sie können mit den Firmen sprechen und neue 
Chancen finden.

Можливо, ви думаєте:
Це не для мене.
Але: дозвольте собі здивуватися.
Є багато цікавих пропозицій — і багато компаній шукають нових працівниць та працівників.

Скористайтеся своїм шансом і приходьте.
Це того варте.

Якщо ви більше не бажаєте отримувати електронні листи від Pro Arbeit,
ви можете відписатися в кінці листа.

https://7akol.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/7nVU1aA6Qs4xyddtw1gr1olPpfVd1xE/jH1Q6aMLOxYO
https://7akol.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/7nVU1aA6Qs4xyddtw1gr1olPpfVd1xE/VzbaN3VvboT2
https://7akol.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/7nVU1aA6Qs4xyddtw1gr1olPpfVd1xE/BQ3pkJHIp9lx


Kommen Sie zur Job-messe – und finden Sie Ihren Weg

Wann? Am 13. Mai 2025.
Wo? Im HOLM am Flug-hafen Frankfurt.

Dort treffen Sie viele Firmen aus der Nähe.
Sie können gleich mit den Firmen sprechen – ganz einfach und ohne Bewerbung.

Sie haben echte Chancen auf einen neuen Job.
Ein Job kann Ihr Leben verändern:
mehr Geld, neue Ziele, ein neuer Anfang.

Egal ob Sie neu anfangen oder etwas Neues suchen:
Auf der Messe gibt es Menschen, die an Sie glauben.
Sie zeigen Ihnen: So kann Ihr Weg in die Zukunft aussehen.

Diese Firmen sind dabei:

• Fraport: Flughafen Frankfurt

• Aramark: Essen und Trinken

• Deutsche Bahn: Züge

• Transgourmet: Lebensmittel-Lieferung

• Securitas: Sicherheits-dienst

und viele andere Firmen aus Frankfurt und der Nähe

Es gibt auch ein spannendes Programm:
· Kurze Vorträge
· Infos über viele Berufe
· Einen Fahr-simulator – den können Sie ausprobieren

Neugierig?
Dann kommen Sie zur Job-messe Rhein-Main 2025

Wichtig: Sie müssen sich vorher anmelden.
Bitte sprechen Sie mit Ihrem Job-coach bei Pro Arbeit.

Bei Fragen hilft Ihnen auch unser Arbeit-geber-service gerne weiter:
Telefon: 06074 8058 – 468
E-Mail: arbeitgeberservice@proarbeit-kreis-of.de

Alle Infos zur Messe, den Ausstellern und dem Programm finden Sie hier: 
Zur Veranstaltungsseite

WOW: Woche zum Kennen-lernen und 
Weiter-lernen
12. bis 22. Mai 2025 – Alles online und kostenlos!

Fragen Sie sich: „Kann ich das?“
Wir sagen: Ja, Sie können das!

Die WOW-Woche hilft Ihnen:

• wenn Sie einen neuen Beruf suchen,
• wenn Sie neu anfangen wollen,
• oder wenn Sie mehr Mut brauchen.

mailto:arbeitgeberservice@proarbeit-kreis-of.de
https://7akol.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/7nVU1aA6Qs4xyddtw1gr1olPpfVd1xE/8tcZV89U_GQb
https://7akol.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/7nVU1aA6Qs4xyddtw1gr1olPpfVd1xE/wsEVFDrVJxix


Kontakt:

Pro Arbeit - Kreis Offenbach
Max-Planck-Straße 1-3, 63303 Dreieich 

newsletter@proarbeit-kreis-of.de
Hotline 06074 8058 100
Mo - Do 9:00 - 17:00 Uhr

Fr 9:00 - 14:00 Uhr

Sie suchen Arbeit? 
Rufen Sie den Arbeitgeberservice an: 06074 8058 468

Abmeldung vom Newsletter:

Unsubscribe

Impressum:

Pro Arbeit – Kreis Offenbach – (AöR)
Kommunales Jobcenter

Vorstand
Herr Boris Berner

Max-Planck-Straße 1-3
63303 Dreieich

Telefon: 06074 / 8058 - 100
E-Mail: office-vorstand@proarbeit-kreis-of.de

Hinweis:
Brevo (ehemals Sendinblue versendet Newsletter rechtssicher und DSGVO-konform.Die 
Datenschutz-informationen von Brevo finden Sie hier: 
https://www.brevo.com/de/datenschutz-uebersicht/
https://www.brevo.com/de/dsgvo/
Datenschutzrichtlinie - Schutz der personenbezogenen Daten | Brevo

Es gibt über 20 Online-Angebote – alle sind kostenlos.
Themen sind: Arbeit, Lernen, Gesund-heit und Selbst-vertrauen.

Sie bekommen Tipps:
• zum Bewerben,
• zu Ihren Stärken,
• zu Ihrer Zukunft.

Sie brauchen nur Internet und Lust, etwas für sich zu tun.

Wichtig: Es gibt nur wenige Plätze. Melden Sie sich früh an!

Alle Infos und Anmeldung finden Sie hier: 
https://www.arbeitsagentur.de/vor-ort/hannover/bbie/wow-2025-woche-der-orientierung-und-weiterentwicklung

https://7akol.r.bh.d.sendibt3.com/mk/un/sh/7nVTPdXAsD9fC5lWspz94fX97vsVuWC/oSsGq3qLYkDe
https://www.brevo.com/de/datenschutz-uebersicht/
https://www.brevo.com/de/dsgvo/
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